
   

 

 

 

Antrag 
 

der Grünen – ALG  

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 12. Mai 2016 

von  

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner 

 

Betreff:  Projektvorschlag Naturnahe Wiesen und mehrjährige Stauden im nördlichen Teil 
von Jakomini  

 

In der Bezirksratssitzung vom 27. April 2016 hat der Bezirksrat Jakomini mit einer Enthaltung 

beiliegenden Antrag für naturnahe Wiesen und mehrjährige Stauden angenommen. Gerade kleine 

Inseln zwischen Verkehrsflächen könnten, wie das Beispiel im Bereich Grazbachgasse/Schönaugasse 

dankenswerterweise bereits zeigt, als ökologisch wertvolle Inseln im dicht besiedelten Stadtgebiet 

dienen. 

 

Im Sinne der Unterstützung dieser Bezirks-Initiative stelle ich seitens der Grünen-ALG folgenden 

Antrag 

 

Die Abteilung Grünraum und Gewässer möge im Rahmen eines Probeprojekts für den Bereich 

zwischen Grazbachgasse und Steyrergasse die Umgestaltung aller öffentlichen Grünflächen, die nicht 

als Sport-, Spiel- und Erholungsflächen sowie als Hundewiesen verwendet werden, zu freiwachsenden 

Blumenwiesen, die maximal 2mal im Jahr gemäht werden, prüfen. 


